

Pour défendre les droits des femmes Contre le sexisme à l'université et ailleurs

Rassemblons-nous !

Aujourd'hui en France, les femmes sont toujours payées 26% de moins que les hommes. Comme si, en moyenne, elles arrêtaient tous les jours d'être payées à 15h40. C'est pourquoi, ce 8 mars lors de la journée internationale de lutte pour les droits des femmes, des syndicats et associations appellent à se mettre en grève à partir de 15h40 pour exiger une réelle égalité femmes/hommes.



À l'Université, au-delà des inégalités qui touchent les personnels femmes, **les discriminations contre les femmes ou les personnes LGBT+** (Lesbienne, Gay, Bi et Trans) **sont quotidiennes**, comme dans le reste de la société. Les « blagues » et « dragues » lourdes, les insultes, les visuels et supports sexistes ou les actes violents n'ont pas leur place à l'université !

Il est urgent d'agir. Vous pouvez parler des discriminations dont vous êtes victimes ou témoins auprès de **LICoRNE**, l'association féministe et LGBT+ du campus, ou par mail à sexismepasnotregendre@univ-lille1.fr l'adresse mise en place par l'Université, ou encore anonymement sur le site payetafac.tumblr.com

Rassemblement le 8 mars à Lille 1 à 15h40 - devant Lilliad

(Rendez-vous à partir de l'intercours de 15h30)

Initiative soutenue par : LICoRNE, collectif lillois des précaires de l'enseignement supérieur et de la recherche, SNESup-FSU Lille 1, SUD-Solidaires Étudiant.e.s

Toutes les infos sur : 8mars15h40.fr

